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∵ 7月のプログラム
6 (№１)-新旧会長引継式

13 (№2)-新委員長挨拶

20 (№3)-客話

27 (№4)-意見交換会

∵ 他RC例会変更

∵ ニコニコＢＯＸ；

八田ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰをお迎えして

　天野君　夏見君　和泉君

本日よろしくお願いします

　八田ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅー様

<ニコニコ会計累積/￥42,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

今年度も広報IT委員会を宜しく

お願いします

　稲田君

久しぶりに例会に出席して

　高岡君

<がんばる会計累積/￥14,000>
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■副会長挨拶

今年度のロータリー国際大会はシンガポールで行わ

れます。 シンガポールは、アジア有数の経済発展

を遂げて、近代的な高層ビルが立ち並ぶ大都市です。

特に、ビルの上に船が乗っているような形のマリーナ

ベイ・サンズ、人口の植物が闇に輝くガーデンズ・ハ

イ・ザ・ベイなどＳＦの世界のような奇抜な建物は、数

多くの観光客を虜にしています。美味しい食べ物はチリクラブ、南海チキンライス等が

あります。

夏見ガバナーエレクトも参加します。ぜひ行ってみませんか？

■幹事報告

・来週の例会は「例会運営に関する意見交換会」です

・会費納入について 値上げということになれば後期の納入で不足分を調整予定

■例会事業；客話 八田光パストガバナー様

丸亀RCのガバナー年度の時にはカルガリー（カナダ西部）でロー

タリー国際大会が行われるので、２６７０地区で是非ガバナーナ

イトが出来るくらいたくさんの参加をして欲しいとのことでした。

ちなみに八田パストガバナーの年度は同地区で３２名参加をさ

れたそうです。また、東京ロータリーではクラブ単独だけで４００

名を超える参加者がいるそうです。 丸

亀RCのガバナー年度に向けてガバナーエレクトの段階で十分に

準備しておかないとガバナーになった段階では全て決まってしまっており、何もできな

いですよと事前準備の重要性を説いてくださいました。

また、①親睦②高潔性③多様性④奉仕⑤サーバントリーダーシップの５つのキー

ワードをベースに体験談を加えてガバナー時代のことをお話しくださいました。

【未来への手紙～小学校5年生の手紙を読んでみて～】

2023年7月18日、未来への手紙事業（小学5年生が3年後の自分に宛てた手紙）で

丸亀市内15小学校より3年前に回収した手紙を郵送しました。

それを受け取った中学2年生の方から感想が寄せられました↓

私は今中学2年生です。小学5年生の時の手紙が届きました。

まず思ったことは、変わってないなーって思いました 笑

直したいとことかもまだ直せてません 笑 けど自分のい

い所は継続できてます。部活は卓球部にはいるだろうなと

か書いてましたが、テニス部です 笑

そうゆう比べれるとことか昔の懐かしい思い出とかを思い

出したりして、とても良い手紙です。小学5年生の時は中学

2年生に届くの楽しみだなーと思っていたと思うのですが、

今私は完全に忘れてました 笑 でも、こんなこと書いた

なーっていう記憶はあります。

自分のことを振り返らせてくれるものです。本当に良かったです。

お知らせ


